

園だより



*あけましておめでとうございます

昨年は新田保育園創立 70 周年行事を終えることができました。感謝の思いと共に、100 年 1000 年に向かって、子どもたちのより良い成長と保育園生活を目指し、職員一同力をあわせてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

～より良い保育をしたい！子どもたちの成長発達を求めて～

12 月の誕生会に参加しました。誕生会では、その月の誕生児が自分の好きな事や得意な事を全園児の前で披露します。水を張った洗面器に 10 秒顔をつける子、ブリッジをする子、ブロックで作った作品を見せる子と披露することも千差万別です。りすぐみの S ちゃんは縄跳びを選択しましたが、8 回でひつかかりました。いつもはもっと跳べるのでしょうか、少し顔が曇ってしまいます。すると年長ぞうぐみの男の子 3 人が「アンコール！アンコール！」と掛け声をかけたのです。それをきっかけに S ちゃんはもう一回縄跳びを自分からやり始め、次は自分の満足できる回数を皆の前で披露することができました。S ちゃんの表情が曇ったことに気づき、「もう 1 回！」と言うのではなく「アンコール！」と言ったぞうぐみの心遣い。S ちゃんが跳びたいのではなく「俺たちが S ちゃんの縄跳びを見たいのだ！」という流れをぞうぐみが創ったことで、S ちゃんは安心して再チャレンジができたのです。これは、大人でもできない気転と心遣いです。子どもたちの感性が豊かに育っていること、誕生会の雰囲気が心温まる空間であったこと、とてもうれしく思いました。

保育園では、保育の目標や内容を年間で立て、月で立て、週で立て、毎日の保育に落とし込んでいます。各担任、給食室、看護師、事務所で協力し、より良い保育内容を目指し、従来からやってきたことに加え、ダンスのお姉さんを招いたり、音楽会を開催したり、魚勝さんのお魚解体ショウ（3 年連続開催）、年長児へ絵本 1 人 1 冊プレゼント、木育事業など新しい取り組みも行ってきました。子どもたちの発達を促す良いおもちゃも各担任が選び、10~11 月で約 100 万円分購入しました。

今年は幼児教育無償化が実現するようです。しかし、給食費は実費徴収になるという報道です。実費徴収になった場合、園の事務所として対応できるのか。無償化によって増える自治体の負担で、他の補助金が減らされるという話もあり、結果的に保育園の運営費は減額になるのではないかという危機感を持っています。私達が目指す保育内容と質を、最低限現状維持で保ちたいと願います。

～新採用～ 清水綾乃保育士 フリーとして各クラスに入ります

松尾次子 夕方の保育補助です

平成 31 年 1 月 1 日

社会福祉法人 新田保育園

園長 野村陽子

オネガイ
シマス！



(文責 野村陽子)

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	
	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	
1 月																																

保育
初め

はるまつり集会

ぞうぐみ懇談会

こどりぐみ個人面談

健診
0・3歳

はるまつり集会

もちつき・誕生会・みかん懇談会

第一回はるまつり総練習
避難訓練

健康体育

父母会運営会議

第二回はるまつり総練習